

金日成主席は国際共産主義運動の象徴

ウクライナ・リヴィウ・チュチェ思想研究会会長
アレクサンドル・シャポバロフ

人類の歴史は、階級的および民族的解放のための人民の闘争の歴史です。まさに偉人たちが、人民に闘争の前途を切り開き、より素晴らしい未来のための闘争へと指導します。人類の歴史は、階級的および民族的解放のための闘争で貴重な功績を積んだ偉人たちを数多く記録しています。

しかし、金日成主席はこの偉人たちの中でも特出した地位を占めています。金日成主席は、徹底した革命的立場をもって階級的および民族的抑圧に反対する非妥協的な闘争をくり広げ、国際共産主義運動の象徴となりました。

共産主義理論と実践に積み上げた金日成主席の業績は、極めて貴いものです。今日も国際労働者階級は金日成主席を革命闘争の巨匠として見なしています。

前世紀の末、国際労働者階級はソ連の解体という悲劇的な出来事を体験しました。

ソ連の崩壊の端緒は、1950年代の中葉から始まっています。1953年3月、反革命クーデターが起こって修正主義者が政権を握りました。この事件は、労働者階級の歴史にもっとも大きな失敗の一つとして記録されました。

反革命クーデターを起こして、修正主義者が政権を握ることにより、ソ連の発展行路が決定されました。

修正主義者は、ソ連で資本主義を復活させました。

修正主義者の目的は、労働者階級の革命家ヨシフ・スターリンの名前とともに、30年間のプロレタリア独裁経験の意義を減少させることでした。

修正主義者は、自らの目的を実現しました。彼らは捏造と誹謗中傷によってヨシフ・スターリンの権威を傷つけ、ソ連国家の思想的基礎を崩し、完全な資本主義の復活を画策しながら社会を堕落させました。

共産主義者たちは、修正主義者たちの歪曲策動を阻止させ、ソ連の崩壊原因から教訓を汲み取り、全世界における共産主義勝利のための革命闘争を引き続き力強くくり広げなければなりません。

金日成主席は次のように述べています。

「今後、ともに手を取りあって、全世界での共産主義の勝利をめざしひきつづき力強くたたかいましょう」

金日成主席は労働者階級が失敗を克服し、勝利をなし遂げるものと確信しました。

国際共産主義運動は、金日成主席をプロレタリア革命の象徴、自らの領袖として尊敬しています。